OPÉRATION TROUSSES POUR LA RENTRÉE

À la dernière rentrée scolaire, l'ESV de Lyon a innové en organisant une opération « Trousses pour la rentrée » qui a bénéficié à près de 90 enfants!

Cette idée de « la trousse de la rentrée » est partie du don du Collège/lycée Chevreul, recueilli grâce à leur collecte de vente d'objets de Noël (1 467 euros). Pour compléter l'opération, nous avons ajouté une enveloppe venant d'un don de l'Académie (don remontant à juin 2017). Un travail très complet tant en type de fournitures, qu'en quantité et tarif a été accompli par Elsa et par Bénédicte au niveau des cartes cadeaux Decitre.

Les achats ont été regroupés principalement auprès de Scoléo de qui Elsa a obtenu un très bon tarif, et auprès d'un autre réseau pour les trousses Eastpack des collégiens, que nous avons donc pu acheter à un prix défiant toute concurrence.

Résumé: en dehors de quatre enfants en maternelle, 87 enfants ont été recensés en juin et juillet dernier pour la rentrée de septembre, 35 en primaire, 33 au collège et 19 au lycée.

Rendez-vous avait été donné aux familles pour l'après-midi même. Le contenu des sacs à dos était prévu selon les niveaux scolaires mais contenait principalement: une trousse garnie, ardoises, crayons de couleur et feutres, kit de géométrie.

À ces fournitures sont venus s'ajouter de très beaux pulls tricotés par les religieuses, ce qui a été très apprécié aussi.

Chaque collégien a eu une carte cadeau Decitre d'une valeur de 18 euros pour l'achat de livres de lecture.

Les sept familles dont les enfants sont scolarisés en primaire ont reçu une carte cadeau d'une valeur de 15 euros, dans un souci de répartition équitable entre les enfants. Six lycéens ont eu des calculatrices de bon niveau données par les lycées de Chevreul. Les sacs à dos ont été distribués à 50 enfants, qui tous étaient ravis ainsi que leurs parents! Coût de l'opération: 2 688 euros soit 30 euros en moyenne par enfant.





La préparation des sacs à dos et des trousses a eu lieu lundi 30 août au matin avec Bénédicte, son fils et Elsa.